



RECOGNITION EVENT FOR CAPITAL PROJECT RECONNAISSANCE POUR LE PROJET D'IMMOBILISATION



INVITATION

The Board of Directors of the Centretown Community Health Centre is pleased to invite you to the official ceremony to acknowledge the contributions of the **Ontario Ministry of Health** and the **City of Ottawa** to our beautiful newly renovated space.

As we celebrate Community Health and Well-Being Week, the event will be held on **Thursday, October 24, 2019 from 10:00 am to 11:00am** at 420 Cooper Street, Ottawa ON K2P 2N6.

Please confirm your attendance **by October 15th, 2019** by phone at **613.233.4443 ext. 2107** or email at **communications@centretownchc.org**.

Le conseil d'administration du Centre de santé communautaire du Centre-ville est heureux de vous inviter à la cérémonie officielle pour souligner la contribution du **Ministère de la Santé de l'Ontario** et de la **Ville d'Ottawa** à notre magnifique espace nouvellement rénové.

La réception se tiendra le **Jeudi 24 octobre 2019 de 10h à 11h** au 420, Cooper Street, Ottawa, ON K2P 2N6, en même temps que nous célébrerons la Semaine de la santé et du bien-être communautaire.

Vous êtes priés de confirmer votre présence **au plus tard le 15 octobre 2019** par téléphone au **613.233.4443 ext 2107** or par courriel à **communications@centretownchc.org**.

AGENDA

- 9:30am: Welcoming guests
- 10am: Official representatives speeches
- 10:15am: Ribbon cutting
- 10:20 am: Guided tour of the building
- 10:45am: Guests reception

PROGRAMME

- 9h30 : Accueil des invité(e)s
- 10h : Discours des représentants officiels
- 10h15 : Coupe du ruban
- 10h20 : Visite guidée du bâtiment
- 10h45 : Réception des invité(e)s